
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 26 / 2022 13/04/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BUSSO Marina Giovanna MARTELLI Isabella ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ANASTASIA Maurizio - BREGA Monica - 
MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO  "PARCHEGGIO  IN  DOPPIA FILA,  NON
SOLO UN'INFRAZIONE DA PUNIRE". 

PREMESSO CHE 
In parecchie vie e piazze della nostra circoscrizione, negli ultimi anni è diminuito drasticamente il
rispetto del codice della strada, ed è quasi una prassi, l'uso smodato della sosta selvaggia e del
parcheggio indiscriminato in doppia, e qualche volta terza fila.

PREMESSO CHE
Arterie  di  viabilità  cittadina,  principali  e  non,  come  CORSO  GIULIO  CESARE,  CORSO
VERCELLI,  CORSO  PALERMO,  VIA  RENATO  MARTORELLI,  VIA  CIGNA,  PIAZZA
DERNA, e in molti altri casi vie limitrofe, di volta in volta vengono utilizzate per parcheggi e soste
a  libera  interpretazione,  molto  lontane  dalle  basilari  segnalazioni  e  regolamenti  stradali,  ma
soprattutto  creando non pochi  problemi al  traffico  ed aumentando i  pericoli  e  la  probabilità  di
incidenti.

PREMESSO CHE 
In molti casi a causa dei lavori eseguiti sulle stesse e il passare del tempo ha inciso e non poco sulla
qualità delle segnalazioni…orizzontali e verticali, rendendole in alcuni casi non capibili oppure non
visibili,  è importante  ribadire  a  tutti  i  cittadini,  siano automobilisti,  ciclisti  oppure motociclisti,
utilizzatori dei monopattini e pedoni, l’utilizzo corretto delle regole, nel rispetto delle altre persone,
ma soprattutto nel buon vivere in una comunità civile e in continua evoluzione, e che sempre più
freneticamente utilizza le vie di collegamento.

CONSIDERATO CHE 
Limitarsi ad interpellare e far intervenire la polizia municipale, distribuendo multe a destra e manca,
non porta alla risoluzione del problema, anzi crea purtroppo l’idea che le forze dell’ordine siano
solo destinate a redarguire verbalmente e materialmente i cittadini, senza far crescere nei cittadini
stessi , di qualsiasi cultura e nazionalità siano, il senso della buona educazione.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
CHIEDE 

Al  SINDACO,  L’ASSESSORE  e  GLI  ENTI  COMPETENTI,  di  attivarsi  al  fine  di  fare
programmare la ritracciatura e/o sostituzione della segnaletica orizzontale e verticale deteriorata o
vetusta, e di indire un bando per lo studio di una campagna di sensibilizzazione, ( com’è stato fatto
per l’uso della paletta ed il rispetto della pulizia ed igiene per i proprietari degli animali domestici),
al fine di riportare alla realtà del giusto utilizzo dei mezzi di locomozione, ed iniziando un processo
costruttivo e di presa di coscienza, della necessità per il bene di tutti i cittadini, del rispetto delle
regole, anche con lo studio e la messa in opera, nelle vie più problematiche, di segnaletica che
riporti slogan accattivanti, ma chiaramente esplicativi, corredati della segnalazione delle eventuali
ammende  in  caso  di  recidività,  utilizzando  la  circoscrizione  6  come  base  sperimentale,  ed
eventualmente, in seguito a riscontri positivi, utilizzare lo stesso metodo per il resto della città.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: CADDEO - CAMBAI - CANGELLI.
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Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 19 
VOTANTI 13 
FAVOREVOLI 13 
CONTRARI /
ASTENUTI 6 (ARAGNO - BARBIERI - BERAUDO - BUSSO - MARTELLI - PANZARINO) 

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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